
            第１回 学校評議員会議 
 

日 時：令和４年６月２３日（木）１５：００～１６：３０ 

場 所：会議室 

出席者：石場正樹委員・成田克彦委員・櫻庭武志委員・中村博幸委員 

    和久校長・白戸教頭・高坂教頭・船橋事務長・中畑教務部主任・佐藤生徒部主任・福士進路部主任・

三上渉外部副主任・安田図書部主任・宮本保健部主任・岩崎１年次主任・村上２年次主任・ 

木村３年次主任・清野教務部副主任 

司 会：白戸教頭 

記録者：清野達雄 

配付資料  

・令和４年度 第１回学校評議員会議要項 

  ・令和４年度 第１回学校評議員会議資料 

  ・学校評議員運営要領 

  ・青森県立青森東高等学校学校案内 

  ・青森県立青森東高等学校グランドデザイン 

  ・別添資料 

 

内容 

１ 評議員・学校関係者評価委員委嘱状交付 

 

２ 校長挨拶 

学校行事について通常に近い形で開催できるようになっており、今後も感染対策に気をつけて進めていく。

学校評議委員会についてはご意見を伺い学校運営に生かしていくことが目的であり、年度末における関係者

評価委員の際もあわせてお願いしたいとの挨拶があった。 

 

３ 学校評議員紹介・職員自己紹介 

 白戸教頭による評議員の紹介と職員の自己紹介があった。 

 

４ 学校経営方針等について 

校長より学校案内、グランドデザインなど資料を基に、経営の重点と方策を中心に説明があった。 

 

５ 本年度重点課題等について 

別紙資料により、関係分掌主任からそれぞれ本年度重点課題と資料内容について説明があった。 

 

 意見・質問等 

（中村委員）生徒の帰る時間、部活動の終わる時間について確認したい。町会内にある遊歩道が暗くなりが

ちである。危ないので明るいところを通ってほしいと思っている。町会として夜のパトロール

をしているところである。 

 （佐藤生徒部主任）平日の部活動は１９：３０終了、１９：３０完全下校、土日は１６：００終了、 

１６：３０完全下校。練習形態や大会等で遅くなることもあるが、基本的にはこの時間である。 

 

 



（中村委員）遊歩道の街灯が少ないので、できるだけ明るさが保たれるよう、電球が切れたときには市の方

に交換をお願いするなどしているところである。 

  （佐藤生徒部主任）遊歩道の通行に関して、学校でも調査し危険について周知するなどしていきたい。 

 

６ 学校評議員から 

石場委員から 

新型コロナウイルスも風邪と同じような捉え方にかわりつつあるが、大人では症状や後遺症も強く出

ることがあるので、対策には今後も気をつけていってほしい。本日説明いただいた重点課題の達成に向

けて尽力していただきたい。 

教務部：中学生の体験入学もあると思うが、東高校に入りたいと思えるように PR してほしい。あわ

せてホームページにも学年通信を掲載するなど活性化を図ってほしい。 

生徒部：挨拶をする、時間を守ることを徹底してほしい。 

進路指導部：毎日の学習時間を確保する際、スマホの使用時間がどのようになっているかも気にかか

る。難関大に向けての指導もがんばってほしい。 

渉外部：今年度の同窓会については、国からの指示もあり、時期をずらすことも念頭に置きながら開

催についてはこれからの判断になる。 

図書部：同窓生である下山氏の映画の上映会が開催されたが、その映画の台本を寄贈したいというこ

とであり、同窓生で受け入れ、図書館においてもらえたらと思っている。同窓会でそれを納

める本箱を用意したいと考えている。 

１年次：地域のボランティア活動がこれまであまりされていなかったようなので、駅周辺の清掃など

力をいれてもらいたい。 

２年次：修学旅行にはぜひ行ってもらいたい。また、元気よく挨拶することが社会でも生きるので、

そのような力を育ててほしい。 

３年次：勉強を積み重ねて難関大という目標を突破できるよう、指導をお願いする。 

 

成田委員から 

年々変わる教育環境の中でそれぞれの分野の先生方が総合的に生徒をサポートする体制と教育に感

心している。目標達成のために今後ともどうぞよろしくお願いする。 

 

櫻庭委員から 

   息子が大学２年生になる。大学では２年生になってようやく対面講義がはじまった。サークルなども

なく、友人ができずにやめてしまう大学生もいると聞いている。部活動を通じて友人を作るという流れ

の中で、中学校では部活動が廃止になり、地域のクラブ活動になる。そのような子どもたちが高校に入

学したとき学校単位の部活動に順応できるのか、そのあたりの対応も必要かと思う。 

 

 中村委員から 

   生徒の自転車点検はどの程度されているのかが気になる。電灯がないところで無灯火だと危険なので、

安全のために点検、点灯して走行してほしい。 

 

まとめ 

委員からの御意見・感想に対して、校長より感謝の言葉があり、第1回学校評議員会議を終了した。 

 

以上 


